



みなみすな

MINAMISUNA

〒190-0003 立川市栄町 2-2-1 TEL042-525-1474 FAX042-529-0940

令和5年7月20日
学校だより夏休み号
立川市立南砂小学校
校長 浜中 佳規

夏休みには今しかできないことを

校長 浜中 佳規

今年の夏休みは、コロナが「5類感染症」に移行されたこともあり、行動制限が緩和され、各地へお出掛けする人が増えることが予想されます。皆様、この夏休みをどのように過ごされますか。

先日ネットニュースを見ていたところ、このような見出しが目にとまりました。

『家族キャンプに行けなくなる日はいつか突然やってくる』私もかつて家族キャンプへよく行ったことがあります、興味ある見出しであったので、そのまま記事を読み進めました。家族旅行も含め、キャンプに行かなくなる理由としては次のようなことが挙げられていました。

- ① 部活や習い事で忙しくなる。
- ② だんだん親との旅行が恥ずかしくなる。
- ③ 他に多くの楽しみを知る。

*ただし、例外もあり。

この記事では、アンケートに基づいた傾向を記していました。結論として、

『小学6年生がひとつの区切り』とまとめていました。もちろん家族構成やお子さんの興味によって一概には言えませんので、あくまでも参考程度としてください。

私の経験を少しお話しします。あるとき、キャンプしている楽しそうな家族を見て、やってみたいなと興味をもち始めました。そして、キャンプ道具を買いそろえ、さらにはそれらのキャンプ道具を全て運べるようにと、より大きな車に買い替えました。今思うと、当時はキャンプにかなりのお金と時間を費やしていました。ネットニュース同様、時が過ぎ子どもの成長とともに、いつの間にか家族キャンプへ行くことはなくなりました。部活や習い事が重なり、家族がそろう時間がとれなくなってしまったことが一番の理由だったのかも知れません。

小学生の6年間は、過ぎてしまうと短く感じられるものです。夏休みの経験は、生涯心に残ることがたくさんあると思います。小学校時代の夏休みが、大切な家族の時間として思い出に残る貴重なものになってほしいと願います。

明日から41日間の夏休みが始まります。猛暑が続く外出を控えることがあるかも知れませんが、『今しかできないこと』はきっとあるはずです。家族でそんな時間を探してみるのも良いと思います。健康・安全には十分留意し、思い出に残る夏休みをお過ごしください。



◎夏季休業中の学校閉庁日について

立川市教育委員会では、今年度も学校における働き方改革を進めるために、夏季休業中に8月7日(月)から14日(月)の学校閉庁日を設定しました。その間は、学校管理員による休日勤務となりますので、ご承知おきください。その間電話はつながりません。連絡がある場合は、その日程を避けてご連絡ください。夏季休業中の電話がつながる時間帯は、8:15~16:45です。

◎2学期初めの予定

8月31日(木) 始業式・給食なし・午前授業(登校 8:15~8:25・下校は12時30分ごろ)

9月 1日(金) 給食始まり